20/12

Un homme de 88 ans se présente aux urgences avec un obus coincé dans l'anus



Samedi soir, un homme de 88 ans s'est présenté aux urgences du CHU de Toulon, dans le Var.

Il a expliqué aux soignants qu'un obus de la première guerre mondiale était coincé dans son anus.

L'octogénaire a affirmé que l'engin était désarmé mais, dans le doute, une partie de l'hôpital a été évacué.

Une équipe de déminage s'est rendue sur les lieux et a confirmé que l'arme était inoffensive.

Le patient a dû subir une opération de chirurgie. Le chirurgien a extrait l'obus en le sortant par l'abdomen.

"Ça sort rarement par où c'est entré" a plaisanté une source de Var Matin au sein de l'hôpital.

Par chance, l'octogénaire est en bonne santé. L'obus faisait 6 cm de diamètre sur 20 cm de long.